

Nervöse Vögel ausgeschlossen

ZÜCHTER Vogelfreunde Lollar und Umgebung ermitteln Vereinsmeister / Prämierungen kreisweit verteilt

LOLLAR (sl). Auf die Vereinsprämierung hatten sich hessische Züchter der „Vogelfreunde Lollar und Umgebung“ ein ganzes Jahr lang vorbereitet. Ausgeschlossen waren dabei Vögel, deren Züchter kein Schautraining in den Beurteilungskäfigen vorgenommen hatten. Und zum Wohle der Tiere wurden schreckhafte und nervöse Vögel ebenfalls nicht zugelassen. Eine weitere Bedingung war, dass alle Vögel von den Vereinsmitgliedern selbst gezüchtet werden, was anhand des geschlossenen Ringes mit Züchternummer nachweisbar ist.

Beim Kampf um den Vereinsmeistertitel der Vogelfreunde wurden knapp 100 gefiederte Lebewesen im Hinblick auf Farbtintensität, Größe und Qualität des Federkleides nach Sparten eingeordnet und durch die Zuchtrichter bewertet. Manuel Kömpf (Rabenau-Rüddingshausen) errang bei den exotischen Vögeln den Titel „Vereinsmeister Exoten“ mit einer chinesischen Nachtigall, die bereits 2012 bei der größten Ausstellung Deutschlands zum Bun-



Die Sieger der Vereinsmeister und überregionalen Schauen der „Vogelfreunde Lollar und Umgebung“.

Foto: Scherer

dessieger unter allen Vögeln Deutschlands gekürt worden war. Ottmar Klassen (Lich-Eberstadt) holte den Titel „Vereinsmeister Waldvögel“, und „Vereinsmeister Kanarien“ wurde Jürgen Puschmann (Staufenberg/Mainzlar) mit einem Gloster. Der Pflaumenkopfsittich von Sascha Schmidt (Fernwald) bekam den Titel „Vereinsmeister Papageien und Sittiche“. Die Erfolge blieben aber nicht nur bei den erwachsenen Züchtern. In der Jugendgruppe der

Vogelfreunde Lollar konnte sich Dominik Walter (Staufenberg) mit einer Diamanttaube durchsetzen und erhielt den Titel „Jugendvereinsmeister“. Die beste Gesamtleistung aller prämierten Vögel ging an Manuel Kömpf. Große Erfolge hessenweit konnten die Vogelfreunde auch bei der AZ-Landesschau (Vereinigung für Artenschutz, Vogelhaltung und Vogelzucht) verbuchen. Hier wetteiferten Züchter von europäischen Vögeln, exotischen Körner- und Weich-

fressern sowie Papageien und Sittichen, Wellensittichen, Farb- und Gestaltkanarien um den Titel des Landes-siegers in den jeweiligen Arbeitsgemeinschaften. Aus mehr als 1000 Vögeln wurden die jeweils „Besten“ ermittelt. Manuel Kömpf wurde zum Landessieger mit einem Zaunkönig gekürt, die Tambourintaube von Klaus-Peter Wagner errang bei der Gruppe exotische Körner- und Weichfresser den Landessieg und Sascha Schmidt erhielt ihn mit seinem Pflaumenkopfsittich in der Gruppe „Züchter von Papageiar-ten“. Es gab zahlreiche Landesgrup-pensiege sowie Gold- und Silbermedaillen die Manuel Kömpf, Ottmar Klassen, Klaus-Peter Wagner, Dominik Walter Jürgen Puschmann und Sascha Schmidt erhielten. Manuel Kömpf er-rang dabei hessenweit die „Beste Gesamtleistung“.

Die nächste Vogelbörse findet im Lollarer Bürgerhaus am 26. Januar von 7 bis 12 Uhr statt. Weitere Informationen sind auf www.vogelfreunde-lollar.de abrufbar.